

Mülheimer entschied spannendes Schießen

Franz-Josef Müller regiert mit seiner Ehefrau

Allagen. (mü) Groß war der Jubel unter der Allagener Vogelstange, als gestern nach hartem Ringen feststand: Franz-Josef Müller (33) regiert die St.-Sebastianus-Schützen im kommenden Jahr. Unter den zahlreichen Anwärtern hatte es der neue Regent nicht leicht, sich durchzusetzen, doch nach 272 Schuß machte er dem prächtigen Aar mit einem gezielten Schuß den endgültigen Garaus. Spannend waren die letzten zehn Minuten, denn bei jedem Schuß, der abgefeuert wurde, hätte der Vogel fallen können, und jedesmal ging ein Raunen durch die begeistertsten Zuschauerränge.

Einem der härtesten Mitkon-

kurrenten, Karnevals-Vize Walter Trost, gelang als kleines „Trostpflaster“ das Abschießen von Krone und Apfel. Günter Tschsch erschoss sich das Zepter des Aars. Glücklicherweise nahm nach dem 70minütigen Wettbewerb Franz-Josef Müller die Königskette von seinem Vorgänger Hans Severin entgegen. Gleichfalls begeistert die zukünftige Königin, Gattin Carola geb. Kutscher. Das junge Paar wohnt zwar seit gut einem Jahr in Mühlheim am Erlenweg, doch um den Allager Schützen diesen weiten Marsch zu ersparen, wurde die Residenz kurzerhand in den Püsterberg zu den Königin-Eltern verlegt.



Nach spannenden zehn Minuten stand es fest: Franz-Josef Müller regiert die St.-Sebastianus-Schützen. Links Königin Carola.